



Presidencia de la República
Ayuda Memoria
REUNIÓN CON MINISTRO DE TRABAJO

Fecha: 23 de febrero de 2004
Hora: 11:45 a.m.-12:30 p.m.
Lugar: Despacho Presidencial

Participantes: Presidente Bolaños, Virgilio Gurdían y Lincoln Escobar.

Conclusiones y Recomendaciones

- Se le recomienda al Ministro Gurdían que gestione vehículos con Corea. Que se aboque con Mauricio Gómez.
- El Presidente Bolaños enviará comunicación al Ministro del MITRAB, antes del 15 de marzo, para que se publique lo del salario mínimo.
- Hacer campaña de convencimiento que salarios mínimos causan desempleo. Aprovechando los seminarios tripartitos que se impartirán en el país (SIECA), pedirle a Antonio Peñalosa de la OIE que envíe a alguien para que aclare los problemas que ocasiona el salario mínimo.
- El Ministro de Trabajo representará al Presidente de la República para recibir la condecoración en el Congreso Iberoamericano de Abogados Laboristas, el 1º de marzo.
- Hay que apoyar los derechos de los buceadores de la Costa Atlántica. Revisar lo que han hecho otros países al respecto en materia de legislación. (Necesitan oxígeno para bucear)
- Se acuerda que entre Virgilio Gurdían, Paulino Martinica y Edmond Pallais (con la presencia de los tres) resolverán el conflicto en la CNT entre el grupo de Frank Jiménez y el que apoya al GUL.

Planteamientos del Ministro de Trabajo

- En el marco del CAFTA, el componente laboral es muy importante, por lo que el Mitrab están haciendo lo mejor posible para cumplir dentro de las limitaciones financieras.
- Ante la imposibilidad de un aumento en el presupuesto del Mitrab y dado que pretenden duplicar las inspecciones, requieren al menos de más vehículos. Están gestionando un proyecto para obtención de vehículos con la Embajada de Taiwán y otro con la Embajada de Japón para ampliar el sistema de empleos en el servicio público, por lo que solicita al Presidente Bolaños que apoye las gestiones con los respectivos embajadores.
- Sobre el Salario Mínimo, ha habido efervescencia. Lo han programado para el 15 marzo.
- Los Reglamentos de Asociaciones Sindicales, el de Relaciones Laborales e inspectorías del Trabajo, son decretos presidenciales que los están preparando y que luego se le pasaría al Presidente Bolaños. Son positivos para la buena imagen del CAFTA.

- Para el 1º y 2 de marzo se llevará a cabo en Managua un Congreso Iberoamericano de Abogados Laboristas con la participación de 18 países y quieren darle una condecoración al Presidente Bolaños.
- Recuerda que la Presidencia Pro-Témpore de los Ministros de América Central y República Dominicana se recibe el 4.
- Canadá va a apoyar para el ordenamiento de las migraciones laborales.
- Se va a apoyar a los buceadores de la Costa Atlántica con las otras instituciones involucradas.

Lincoln Escobar Reyes
Asistente del Presidente